



JOYEUX NOËL
À NOS

Lecteurs

SORCELLERIE

Un sexagénaire, Jean-Pierre Mayombo Nzikoué, résidant au quartier Komi-Obaye (Mimongo), séjourne depuis cette semaine à la prison centrale de Mouila pour présomption de pratique de sorcellerie et de charlatanisme - qu'il aurait reconnue lui-même - à l'origine de la mort d'une adolescente de 13 ans.

Page 12

ENTRETIEN

Organe méconnu ou mal connu du grand public et alors qu'elle a dû s'astreindre à un régime minceur lors de son maintien, la Médiature de la République "est utile dans un État moderne, c'est un organe régulateur des tensions", plaide, dans un entretien à L'Union, son responsable, Alexis Boutamba Mbina.

Page 5

GRANDS TRAVAUX DANS LE NORD

OYEM-ASSOK-MEDZENG (37 km), Meyo-Kyè-Mebo'o (4 km) et Zogongone-Mvane (32 km). Mais aussi voiries d'Oyem (27 km). Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a donné hier dans le Woleu-Ntem, où il achève ce samedi un séjour de trois jours, le coup d'envoi de chantiers dont l'aboutissement va mettre un terme à une situation incompréhensible dans la région. En plus de contribuer à l'amélioration des conditions de déplacement et de renforcer l'intégration sous-régionale. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

On a coutume de dire chez nous, "tant qu'il y a la vie, il y a l'espoir".

Cette année, avec le "Coup de libération", on commence à voir l'espoir tant voulu, tant attendu par nous qui sommes dans les mapanes pointer à l'horizon de... 2024.

Avant, quand coquaient les privilégiés de la République, quand le vivre-ensemble n'était qu'une vue de l'esprit, Noël et Bonané n'étaient célébrés que par cette minorité. Les mêmes qui bouffaient à leur faim et n'invitaient à leurs tables que des proches et profitaient des décorations des fêtes de fin d'année dans leurs quartiers huppés. Tandis que dans nos matitis et nos villages de l'arrière-pays, on n'arrêtrait pas de répéter sans cesse, "on va encore faire comment ?". Là, là, là, c'est le changement. Certes, comme d'habitude, on ne servira pas sur nos tables la dinde de Noël, le champagne "Veuve Clicot", "Taittinger" et autres, encore moins nos mwanas ne consommeront le chocolat que nous produisons pourtant dans le Nord ou le saumon fumé et autres. Tant mieux, on se contentera du bouillon de sardines et si on nous file la quinzaine celui des vraies carpes de chez nous à Azingo, Zilé, Ezanga, Oguemoue, Mbouda etc. Qu'à cela ne tienne, Noël 2023 s'annonce déjà fantastique pour nous. Et ce, grâce au CTRI qui a illuminé et décoré toutes nos rues et carrefours. C'est dire que la naissance de l'enfant Jésus est sous le "coup de la libération". Donc, pas besoin de faire le déplacement du Bord-de mer pour nous émerveiller. Sauf si, le Général nous réserve d'autres surprises...

Par exemple, comme dans les années 1960, une distribution des bons de boissons qui permettaient de retirer une bibine La Meuse Spatalère ou le Djéko dans les Somaga quoi.

...MAKAYA

La BICIG vous souhaite un

JOYEUX NOËL



Avançons ensemble